

2. Blockflötengruppe

Der Musikverein Arnsdorf ist sehr stolz, dass nach geraumer Zeit wieder 2 Blockflötengruppen ausgebildet werden. Am 8. September fand der erste Unterricht im heurigen Unterrichtsjahr statt. Die "Großen" (Kinder im 2. Ausbildungsjahr) hatten über die Ferien fast nichts vergessen und verlernt, und so konnte gestern bereits wiederholt und auch Neues besprochen werden. Alle 5 Kinder (Julian Trautsamwieser, Florian Wintner, Moritz Wintner, Kiara Holzmann und Miriam Zizala) waren gut vorbereitet und der erste Unterricht machte allen sichtlich Spass und Freude.

